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Falta absoluta de iniciativas por parte del equipo de gobierno  

Elisabet Fernández: “La campaña turística ha 
sido un fracaso por la falta de iniciativa del 
equipo de gobierno” 
 
Vinaròs, 2 de septiembre de 2008   
 

Una vez finalizada la temporada de verano el Partido Popular ha realizado 
hoy su valoración sobre la campaña turística 2008 a través de la conceajal 
responsable de esta área, Elisabet Fernández. 

“Hemos observado con preocupación durante los meses de julio y agosto 
como el turismo descendía respecto a veranos anteriores y como desde la 
concejalía de turismo no se buscaban soluciones ni se ofrecían alternativas 
atractivas”, señala Elisabet Fernández. 

La concejala de Turismo, Mamen Obiol ofrecía datos hace unas semanas 
señalando un aumento del turismo nacional en base a las visitas a la oficina de 
turismo. Fernández afirma que “es una temeridad realizar estas afirmaciones sin 
ninguna base objetiva. Todo el mundo ha comprobado como este año ha 
descendido en número de turistas, han rebajado sus días de estancia en nuestra 
ciudad y han consumido menos que otros años y a pesar de este fracaso de la 
política turística del tándem PSOE-PVI la concejala de turismo no ha reaccionado”. 

La concejala popular propone “que la concejalía de turismo se siente con 
todos los sectores implicados sin exclusiones de asociaciones ni personas, que se 
evite marginar a aquellas asociaciones que venían promocionando nuestra ciudad 
y que se analicen detalladamente las causas del fracaso de nuestra ciudad en 
materia turística.” 

Igualmente desde el Partido Popular se critica “gastarse 10 millones de 
pesetas en un concurso de esculturas de arena y en un parque acuático es un error 
y un despilfarro. Las esculturas hay gente que en las playas de Peñíscola las hace 
sin cobrar nada, a cambio de los donativos de los paseantes y aquí nos cuestan 5 
millones de pesetas.” 

 
 


